



Communiqué de presse pour diffusion immédiate

Inauguration des travaux au Gîte d'Etape-Auberge de Jeunesse « Jacques Brel »

Bruxelles – *Le Gîte d'Etape-Auberge de Jeunesse « Jacques Brel » asbl a subi d'importants travaux de rénovation et d'embellissement de sa cuisine et de son restaurant. L'inauguration aura lieu le mardi 19 juin 2012, en présence du Ministre-Président du Gouvernement francophone bruxellois (Cocof) en charge du Tourisme, Monsieur Christos DOULKERIDIS.*

Au vu de l'évolution des normes d'hygiène HACCP, le reconditionnement de la cuisine du Gîte d'Etape-Auberge de Jeunesse « Jacques Brel » était devenu nécessaire. Grâce au financement de 157.657 € de la Cocof pour le gros-œuvre et au financement propre de l'asbl pour l'équipement de cuisine et le mobilier, le gîte-auberge est à présent doté d'un outil performant.

Proposer des repas de qualité, voire faire découvrir les spécialités locales à des adolescents et des jeunes adultes issus des quatre coins du monde, implique aussi de leur offrir une salle de restaurant au cadre agréable. L'idée est de faire vivre une expérience positive au jeune de passage au gîte-auberge, à travers les repas également.

« Comme Ministre bruxellois du Tourisme, je suis ravi de cette initiative qui offrira une meilleure expérience à nos jeunes touristes, car offrir de bons repas de qualité dans un cadre agréable mettra nos visiteurs dans d'excellentes conditions pour partir à la découverte de notre belle Région", souligne Christos Doulkeridis.

Dès 2007, le gîte-auberge a porté un intérêt particulier à l'alimentation durable. En 2011, l'équipe de cuisine a suivi le cursus Cantine durable organisé par Bioforum et l'Institut bruxellois pour la Gestion de l'Environnement (IBGE).

Actuellement, la part des produits bio utilisés est de 33%. 16 produits sur les 22 proposés au petit déjeuner sont d'origine biologique, soit une proportion de 72%. 2012 est, pour l'équipe, l'année de la réduction du gaspillage alimentaire.

Proposer des repas sains et durables à des adolescents et des jeunes adultes est un défi difficile et passionnant : les jeunes de passage n'ont pas pour préoccupation première de bien se nourrir et de passer du temps à table... chaque âge a ses plaisirs ! Enfin, cerise sur le gâteau de cette démarche, le projet du gîte-auberge « Jacques Brel » est nominé aux Visit Brussels Awards 2012 !

A propos Gîte d'Etape-Auberge de Jeunesse « Jacques Brel » asbl

Le Gîte d'Etape-Auberge de Jeunesse « Jacques Brel » fêtera ses 25 ans d'existence en août 2012 et a réalisé depuis son ouverture 1.101.182 nuitées, soit un taux d'occupation annuel supérieur à 80% ou plus 50.000 nuitées par an.

Sa mission est d'héberger un public jeune de moins de 26 ans en priorité, voyageant seul ou en groupe. D'autre part, le Gîte d'Etape-Auberge de Jeunesse « Jacques Brel » participe à l'éducation informelle du jeune et est un petit moment de vie sur son parcours.

L'asbl Gîte d'Etape-Auberge de Jeunesse « Jacques Brel » a été créée en 1987 à l'initiative conjointe des Gîtes d'Etape du Centre belge du Tourisme des Jeunes asbl et de l'asbl Les Auberges de Jeunesse. Ces 2 asbl bénéficient de la double reconnaissance organisation de jeunesse et organisation de tourisme social.

L'infrastructure de 171 lits accueille prioritairement un public jeune individuellement ou en groupe.

Outre sa mission d'hébergement, le gîte-auberge met des salles de réunion à la disposition des groupes résidentiels et des associations locales, régionales et internationales.

Enfin, l'association développe, en synergie avec le milieu associatif jeune local, de nombreux projets (concerts, échanges internationaux, expositions, etc) au travers desquels les jeunes développent leur sens des responsabilités, leur autonomie et leur esprit critique.

Contact presse

Fabienne MATTON

Directrice

fmat@lesaubergesdejeunesse.be

+32 (0)2 218 01 87

Gîte d'Etape-Auberge de Jeunesse « Jacques Brel » asbl
Rue de la Sablonnière, 30
1000 Bruxelles